

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Alexander Bonde und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Abendveranstaltung im Bundeskanzleramt

Am 22. April 2008 fand im Bundeskanzleramt eine Abendveranstaltung mit Vertretern aus Wirtschaft und Gesellschaft statt. Anlass war der 60. Geburtstag des Vorstandssprechers der Deutschen Bank, Josef Ackermann.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche Gäste hat Josef Ackermann mitgebracht?
2. An wen müssen sich Bürgerinnen und Bürger wenden, um eine solche Einladung ins Kanzleramt zu bekommen?
Was müssen Bürgerinnen und Bürger dafür tun?
3. Was würde es für eine Bürgerin oder einen Bürger kosten, um eine Einladung ins Kanzleramt zu bekommen?
4. Welche Kosten sind bei dieser Abendveranstaltung entstanden?
Wer trägt die Kosten der Abendveranstaltung?

Berlin, den 24. August 2009

Renate Künast, Fritz Kuhn und Fraktion

